

Noviembre 16 de 2016

Los estudiantes de la Uceva interesados en el cuidado del medio ambiente



El pasado 10 de noviembre de 2016 se cumplió en la ciudadela universitaria una jornada de caracterización de residuos sólidos por estudiantes de Ingeniería Ambiental, que tiene como objetivo, identificar la cantidad y tipo de residuos sólidos que se generan en el campus.

Este proceso conducirá a plantear una estrategia para el manejo adecuado de los residuos sólidos, enmarcados en el Plan de Gestión Ambiental Universitario.

La Oficina Asesora de Planeación, en conjunto con la Facultad de Ingeniería y su programa de Ingeniería Ambiental, hacen un llamado a la comunidad universitaria para que tome conciencia sobre el manejo de sus residuos, en busca de la prevención en la contaminación del suelo, el aire, entre otros elementos del medio ambiente.

¡El cuidado del medio ambiente está en manos de todos!



Oficina de Comunicaciones Uceva
Diego Fernando Cobo G. – Jefe de Oficina
Teléfono (2) 2242202 Ext. 149 - comunicaciones@uceva.edu.co